

pour tamiser les lumières (100% - 75% - 50% - 25% - OFF). 3. Appuyez sur la touche pour éteindre la minuterie).

**Gebrauchsanleitung:** Das flexible Kabel dieses Beleuchtungssets kann nicht abgetrennt werden. Wenn das Beleuchtungsset zu beseitigen ist, ist das Beleuchtungsset zu beseitigen. Die Lampen können nicht ausgetauscht werden. Dieses Beleuchtungsset hat 3 Einstellungen: 1. „ON“ = Dauerbetrieb, 2. „TIMER“ = automatisch 8 St. an und 16 St. aus, 3. Bedientaste am Transformator, um die Zeitschaltuhr für diese Leuchte zu aktivieren. Um das Licht zu dimmen (100% - 75% - 50% - 25% - OFF).

**Operating Instructions:** The external flexible cable or cord of this luminaire shall be destroyed. The lamps are not replaceable. This light set has 3 settings: 1. "ON" for switching the light on/off automatically (8 hours on and 16 hours off), 2. "TIMER" for switching the light on/off automatically (8 hours on and 16 hours off), 3. To dim the lights press the button on the transformer for 3 seconds (100% - 75% - 50% - 25% - OFF).



Transformator - Transformateur  
Transformator - Transformer

**IP44**



Input: 220-240V - 50 Hz  
Output: 3V ~ 1000mA - 3VA  
CBD - P.O. BOX 16  
1738 ZG - WAARLAND (NL)